
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’AAMM 

27 maggio 2022 

 

Il giorno 27/5/22 alle 17.30 si riunisce in maniera telematica il consiglio direttivo dell’AAMM. 

Sono presenti: Carlo Toffalori, Roberto Giambò, Emanuela Merelli, Sonia L’Innocente, Emanuele 
Zoccari, Sono assenti giustificate: Giovanna Guidone, Alessandra Renieri. 

Si procede alla trattazione dell’ordine del giorno. In assenza della segretaria Giovanna Guidone, 
si affida la verbalizzazione a Sonia L’Innocente. 

 

1. Rinnovo dello Statuto associativo 
 
Il Presidente illustra le motivazioni della riforma dello statuto:  
- adeguamento alle nuova disposizioni di legge, in particolare all’articolo 101 del Codice del Terzo 
Settore, soprattutto sulla figura del volontario e sulla relativa copertura assicurativa; 
- successiva iscrizione al RUNTS (Registro Unico Nazionale del Terzo Settore), provvisoriamente 
tramite il Registro Nazionale.  
Dunque se AAMM intende mantenere la qualifica di APS (Associazione di Promozione Sociale) 
deve adeguarsi. 
 
Il Presidente presenta la nuova versione dello Statuto, esaminata con CSV (Centro Servizi 
Volontariato) Marche, sede di Macerata.  
 
Il Consiglio la esamina e la approva. La bozza sarà ora presentata ai soci in Assemblea 
Straordinaria per la sua discussione e approvazione. 
 
Il Presidente illustra i passi successivi a questa eventuale approvazione: 
- registrazione dell’atto presso l’Agenzia delle Entrate, al più 20 giorni dopo l’assemblea; 
- domanda di iscrizione al RUNTS. 
 
Il costo prevedibile complessivo è di circa 800 euro adesso, e poi circa 400 euro nei prossimi anni. 
I fondi attualmente a disposizione nella nostra cassa, poco meno di 2500 euro, coprono 
abbondantemente il costo iniziale. 
 
Il Consiglio prende atto. Tutti i presenti assicurano la loro disponibilità a cooperare per il buon 
esito della proceduta. 



 
2.  Nuove adesioni  
 
Si discute nuovamente l’eventuale allargamento dell’associazioni a nuove socie e novi soci. Si 
prende atto dell’impegno di cui al punto 1, ma si concorda di operare sin da settembre in questa 
direzione.  
 

La seduta è chiusa alle 18.30. 

 

La Segretaria Verbalizzante     Il Presidente 

Sonia L’Innocente       Carlo Toffalori 

 


